

Breitenbach Echo 04 vom 18.07.2023



Guten Morgen Breitenbacher!!!!

Die Echo Red begrüßt euch zu einem weiteren tollen Tag in Tirol. Die ER soll euch herzliche Grüße des FCS zusprechen.

Über was schreibe ich hier. Könnt ihr auch selbst am Info Point nachlesen. All derweil wir es geschafft haben das „Gästebuch“ online zu stellen. **Wir sind halt Umwelt bewusst und sparen Papier wo wir nur können. Das gilt nicht für Klopapier, dass Willi in riesigen Mengen eingekauft hat.**

Reiseweg Info Point!!!! Ist euch aufgefallen, dass die Jungs auf unserem Bildschirmschoner Tag und Nacht „Malochen“ und das immer pünktlich!!!

Womisch Hannah kann ihrer Uhr nicht fitten? Wer kann mir das übersetzen?

Beim Stratego hat B – Paul, Tom **umgehauen.**

Zum Abendessen gab es Wurst und Käseplatten. Und natürlich Fisch mit wichtigen Omega 3 Fettsäuren.

Über scheinbar legen die Kids nicht sehr viel Wert auf ausgewogene Ernährung. Der tote Fisch wird lediglich von Tim und Klaus in größeren Mengen genossen.

Reiseweg: Zum Essen... **ihr habt gute Tischmanieren und haut zur Freude der Küche gut rein, um nicht zu spugen, ihr fresset wie die Scheunendrescher.**

DTpvH

Da man sich auf Willi verlassen kann, zumindest wettermäßig, konnte das Tagesprogramm wie geplant stattfinden. Nach dem Frühstück, ohne weichgespülte Eier, fuhren Gastonk und einige Mutige nach Kundl, um dort am Parkplatz des Freibades ein neues Spiel auszuprobieren. Ist echt ein Gurkenspiel!!!

Nein, ganz und gar nicht! Da hat Gastong wirklich ein tolles Spiel, bei Schlag den Star entdeckt.

Pickle Ball! „Pickle“ wie Gurke und nicht „Pickel“ wie eine Eiterbeule, wie einige pubertierende Kids, bei Tims Vorstellung des neuen Spiels, beim Frühstück meinten. Das „Gurkenspiel“ ist eine coole Mischung aus Badminton, Federball, Tischtennis und Tennis. Beiseway habt ihr gemerkt, dass die Echo Red zwischen Badminton und Federball unterscheidet. Die Echo Red weiß echt viel und teilt ihr Wissen gern.

So weiß die Echo Red zum Beispiel auch, dass man beim Aufblasen des **Kin Balls** echt vorsichtig sein muss.

Nicht wahr Tim!!!! Löcher in Luftballons, egal wie groß sie sind, also die „Luftis“, sind kontraproduktiv!!!

Beiseway die Echo Red wurde von Klausl ausdrücklich darauf aufmerksam gemacht, dass der Kompressor mit dem man die Luft zum Beispiel in den Kin Ball pumpt, nur angeschafft werden konnte, weil sich Kai Günther vom Fußballförderverein, stark dafür eingesetzt hat. Danke Günni!!!

Die dritte Vormittagsaktivität fand im Kreativzentrum in BBalliT statt. Dort wurden weitere Gläser gesandstrahlt. **Nochmals Dank an Kai, auch diese Neigungsgruppe wäre ohne den,** von dir gesponserten Kompressor nicht möglich.

Irgendein Bauer in der Gegend hat gejaucht, also seine Felder mit Gülle bespritzt. Stinkt erbärmlich und ist fast so nervig wie die Fliegen.

Aber ich schweife ab. Neben dem „Sandstrahlen“ wurden auch noch T Shirts in modische Kleidungsstücke verwandelt, dass Karl Lagerfeld in seinem Grab, vor Freude rotiert.

Knüpf und Knotenbatik heißt die Neigungsgruppe, bei der aus weißen bunte Shirts werden. (Da will die Echo Red mal kreativ sein und muss feststellen, dass man weiße Buchstaben auf weißem Grund nicht lesen kann.)

Am Nachmittag ging es dann zum Baden an den Reintaler See. Der auch in diesem Jahr, BB 2023, immer noch nichts mit dem Rhein zu tun hat.

Dort hat Matti, Arno die Glatze eingecremt. Hat nicht geholfen. Arno sieht am Kopf aus wie ein Feuermelder. Am Abend lud Matze dann zum Werwolf spielen ein. Und die Juniorbetreuer, mit Hilfsbetreuer Arno gingen in den Wald und spielten eine Runde Stratego. Ein oatg Strategiespiel. Ist der absolute Hit. Findet auch Feuermelder Kopf Arno.

Bye the way um nicht zu sagen apropos: Die Echo Red ach ER genannt spendiert ein Eis für den ersten Tipp was Wohl die Abkürzung oatg bedeutet. Ist Oldschool. Kann also nur Bussi, Willi, Bio oder Klausli wissen. Bernd könnt Ihr leider nicht mehr fragen, da uns Bernd bereits heute Morgen sehr früh verlassen wird. Bernd es war uns eine Ehre. Und im Prinzip sind wir stinksauer, dass du keinen Bock mehr auf uns hast.

Berni machs gut. Wir sehen uns in Breitenbach 2024!!!! Fahr nach Hause fahr nach Hause!!!

Damit war der Tag aber noch nicht zu Ende, Tim war der Meinung, dass so ein wunderschönen Tag es wert ist, an der Feuerschale mit ein paar Liedern und Geschichten aus der Konserve auszuklingen hat.

Ein Tipp an LKK

Das ist jetzt nicht das Landeskriminalkommissariat sondern Lars Körnrner Konsierke, Seines Zeichens, der Trainer 1. Herren des FCS.

Dein Spieler Mav Pietsch leistet hier fulminante Arbeit und läuft nebenbei täglich 20 km, um sich für die „Erste“ fit zu machen. So ein Einsatz muss belohnt werden. Enttäusch uns nicht und gibt ihm viel Spielpraxis.

Kin Ball

Der Echo Red wurde das Ergebnisblatt vom Kin Ball Turnier rüber gereicht. Ein Wust an Zahlen.

Die die ER leider nicht versteht. Egal wer gewonnen hat, Hauptsache es hat Spaß gemacht.

Interessant war, das Lieschen das Spiel nicht verstanden hat. Lieschen das Team Gelb hat nicht mitgespielt

Tim: Eine Farbe zu rufen, von einem Team, das gerade pausiert ist unlogisch.

Pickle Ball.

Beim Gurkenspiel hatten Simon und Kian die Nase vorn.

Vor Lasse und Flo. Aber wie gesagt es kommt nicht darauf an, wer gewinnt!!! Hauptsache Spaß.

Das Siegerteam bekommt übrigens von Gastonk eine saure Gurke.

Willis Gourmet Kolumne.

Das Geschnetzelte war exquisit. Die Spätzle hätte ein Schwabe nicht besser machen können. Ein dickes Lob an die Küchenfee.

Manchmal kann das Leben so einfach sein.

Das Fliegen Problem ist gelöst. Die ER muss nicht losfahren, um eine Fliegenklatsche zu kaufen. Geht viel einfacher. Im Fundus der Breitenbachfahrt ist selbstverständlich auch eine tödliche Fliegenklatsche.

Fantastisch wie wir ausgerüstet sind.

Fliegenleichen pflastern jetzt den Fußboden des Pressezentrum und mein Weizen kommt ohne Deckel aus. Jetzt stimmen die Kids gerade die „Eiskönigin“ an. Klingt schon super. Und jetzt auch noch another love. Die ER ist gerührt.

Habe ich schon erwähnt, dass das WLAN hier beim Thaurerbauern einfach nur Schei.... ist. Könnte man fast als Mobbing der Echo Red bezeichnen.

Dank an Tim!!! Das neue Weizen ist echt lecker.

Was machen wir heute.

Nach dem die Sonnenaufgangswanderer von ihrer Expedition zurück sind, machen Bussi und Bio den Partybus klar und dann entern wir das Salvena Land in Hopfgarten. Ein extrem schönes Freibad mit Naturteich, inklusive Eisberg, Rodelbahn, Mingolf und und und

Was der Abend bringt stand bei RS noch nicht fest.

Küchendienst

Haben die Mädels aus Norwegen, die Gresshoppene. Was so viel heißt wie Heuschrecken.

Mein norwegisch ist nicht so gut und das Internet beim Thaurerbauern eine Katastrophe. Dank an Luca mit seinen mobilen Daten. Aber ich schweife ab. Die Heuschrecken haben natürlich einen Sahnetag für ihren Küchendienst erwischt. Nur

Frühstück, und wenn ich die Aktivitäten in der Küche richtig deute, wird am

Abend gegrillt und das macht Bio, inklusiv dem Küchendienst. Vielleicht hilft ihm ja Bussi!!!!

So, Schluß für heute!!! Bis Morgen!!!!